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7码2期雪球技巧心得亚马尔：染发是因为在家很无聊；喜欢巴雷拉和劳塔罗

北京时间本周四凌晨，巴萨即将在主场迎来与国米的欧冠半决赛首回合，前锋拉明-亚马尔随主帅弗里克
出席了赛前的新闻发布会，他谈到了对比赛的期待。

您和队友如何面对你们的第一场欧冠半决赛？

非常兴奋，渴望让巴萨球迷看到我们是什么样的，也期待晋级我的第一场(欧冠)决赛。

重大比赛赛前您总会有一些动作，比如在社媒上更新动态、染发等，这么做是为了激励自己吗？

我这么做是为了让赛前的时间过得更快些(笑)，之前我们在赛前没多少时间……好吧，因为我在家很无
聊，就是这样。

有些人说您有点飘了，您有什么要回应的吗？

只要我赢了，他们就不能说我什么，如果他们赢了我，那确实可以说。

最让您感到惊讶的队友是谁？

除了佩德里和拉菲尼亚这样的球员……伊尼戈和德容也让我很惊讶， 他们是优秀的职业球员，目前状态
惊人。

希望自己以什么样的方式被人记住？

作为球员，希望被大家记住我是一名球员，也希望大家记得我是一个有教养的人，这是我父母在家里教
给我的。

国米最突出的特点是什么？

我们知道他们的防守十分出色，防守是他们的最强武器，反击速度也很快，他们有一支优秀的球队。我
们必须发挥出我们往常的水平才能晋级。

您已经为巴萨出战了99场比赛，其中最让您骄傲的是什么？

我觉得很少有球员在我这个年纪就踢过这么多比赛，我很满意这点。 我珍惜自己始终保持昂扬斗志的能
力和表现的持续性，以及我在17岁这个年纪所达到的水平，毕竟这可不是谁都能做到的。

一路走来是否有感到过“眩晕”的时刻？

我没有那种恐惧，但我在赛前确实有动力。我早把那种恐惧留在马塔罗的公园里了。

(马塔罗是亚马尔长大的地方。)

有压力吗？



我不会管这叫压力，我上场是为了享受比赛，我把压力当作好事，我觉得我应该享受这一刻。

球队已经找回状态了？

是的。我觉得上一场是我们身体上踢得最为吃力的比赛，在紧张的气氛下，而且又知道比赛意义重大，
双腿已经跑不动了。 和皇马比赛时，靠的不是双腿，而是一颗拼搏的心，这是本赛季我们拥有，或许也
是过去所缺乏的。

如何看待国米近来的状态？

恕我直言，我觉得这和另一项赛事没什么关系，因为我们要踢的是欧冠半决赛，他们会全力以赴，这将
是一场十分艰难的比赛。

手机没电和欧冠半决赛，哪件事更让您紧张？

(注：近日西班牙遭遇了大规模停电。)

其实我当时并不知道该怎么办，我来到体育城，遇到了几个队友，大停电让大家都很紧张。

如何看待和梅西的比较？

我不和任何人比较，更不用说和梅西了，这种事交给你们吧，没什么意义。我尽力享受比赛，走我自己
的路，我没和他聊过。

是否觉得这会是属于拉明-亚马尔的时代？梅西没对国米进过球

我希望是这是属于巴萨的时代，不是拉明的。至于梅西没对国米进过球……我坚信那只是因为他进过太
多球队的球了，所以大家才只记得他没进过的球队。 我希望我能进球。

您才17岁，如何面对年少成名的情况？

足球不分年龄大小，这是一项靠实力和头脑的运动。我们这支球队很年轻，但发挥出色，年龄只是一个
数字。

国米最值得注意的球员是谁？国米这支球队最值得注意的优势呢？

我很喜欢巴雷拉和劳塔罗。国米很平衡，既有出色的反击——他们是欧洲最擅长反击的球队之一，同时
也有优秀的防守。

能说说拉菲尼亚给了您什么建议吗？

那是一个个人建议，当时我非常需要那个建议，对我帮助很大。他是队长，是老将，是个重要人物，他
的关心很重要。

队里有这么多出自巴萨青训的球员有多重要？

关系很大。 小时候我们看到巴萨在2015年夺得欧冠，我们踢球是因为感受到这件球衣的意义，希望巴萨
能赢，能保持在顶尖行列。 来自外部的球员和拉玛西亚出来的球员去踢一场德比、一场国家德比，这可
不一样。
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